



Basis reported Базовое состояние	Total moisture, % Общая влага	Ash, % Зольность	Yield of volatile matter, % Выход летучих веществ	Total sulphur, % Общая сера	Gross calorific value, kcal/kg Высшая теплота сгорания
As Received Рабочее	18,6	9,0	33,4	0,59	5760
Air Dry Basis Воздушно-Сухое	7,77	10,20	37,85	0,660	6524
Dry Basis Сухое	--	11,1	41,0	0,72	7074
Dry Ash Free Сухое беззольное	--	--	46,1	0,80	7953
Moist ash free Влажное беззольное	--	--	--	--	6476

Net Calorific Value (as received basis) 5430 kcal/kg.

Низшая теплота сгорания (рабочее состояние) 5430 ккал/кг.

X	37
Y	12

This Certificate reflects our findings valid for the time and place of the inspection only.
Данные, приведённые в этом Сертификате, действительны только для времени и места инспекции.

Due to the inaccessibility of part of the cargo, the samples collected have indicative value only and will not necessarily be representative of the entire cargo, but only of that part accessible and sampled at the date, time, and place of inspection.

Из-за ограниченного доступа к части груза, отобранные пробы имеют только индикативный характер и не обязательно являются представительными для всего груза, а представляют только доступную для отбора проб часть груза в указанный день, время и в месте инспекции.

This Certificate is issued bilingual in English and Russian; in case of any dispute Russian language version will take the precedence and be binding on the parties.

Данный Сертификат выпущен на английском и русском языках; в случае возникновения разногласий между сторонами преимущество имеет текст Сертификата на русском языке.

Signed and dated/Подпись и дата
Chita/Чита
19 November 2013/19 ноября 2013

For and on behalf of/За и от имени
SGS Vostok Limited/СЖС Восток Лимитед

